庁 議 報 告 事 項

開催日:令和2年3月9日(月)

1 岡崎市長から

- 新型コロナウイルス感染症について、各部局は対応お疲れさまです。 3月13日 (金)には、新型インフルエンザ対策特別措置法の改正案が成立する見通しとなっている。今後も国の動向を注視してほしい。
- 本日, 庁議資料として朝日新聞記事と「高知県における新型コロナウイルス感染症対策」を配布している。新聞記事には休校についての体制や, デイサービス事業所で感染者が確認された場合など, 本市でも参考になる事例が掲載されている。各部局はしっかりと内容を確認し, 今後の対応策に活用してもらいたい。
- 来週から予定されている議会常任委員会において、各部局は、新型コロナウイルス感染症に対するこれまでの対応について、簡潔に報告し、その資料を庁議でも配布すること。
- 本日庁議資料として、「新型コロナウイルス感染症対策に関する緊急要請」を配布している。国としては、中小企業などが実質的に無利子・無担保で融資を受けられる特別な貸し付け制度を設けるなどして資金繰りの支援を強化する方針であるため、企業が適切な支援を受けられるよう、国の動向を注視しながら、相談体制等を整えること。

2 吉岡副市長から

- 明日から代表質問が始まるので、各部局は対応をよろしくお願いする。議案や各部局の課題等、事前に協議が必要となるものがあれば、対応するので報告をよろしくお願いする。
- 県議会では、すでに質問戦が始まっている。県市連携事業に関する答弁内容については、県市で齟齬が生じないように留意すること。

3 中澤副市長から

- 本日庁議資料として配布している「高知県における新型コロナウイルス感染症対策」には、経済的な影響への対策もまとめられている。本市においても県と連携して対応を行う必要があるため、各部局は内容を確認しておくこと。
- 新型コロナウイルス感染症による地域経済への影響は、観光業や飲食業にとどまらず、イベント運営会社、生花店、建設業等、様々な業界に及んでいると聞いている。各部局は、関連業者等への影響について情報収集に努め、適切な対応をしてほしい。

4 各部局から

〇 報告事項

・新型コロナウイルス感染症への高知市の対策について (3月4日情報提供以降) (会機対策大型)

(危機対策本部)

- 新型コロナウイルス感染症に係る特別休暇の取扱い等について(総務部)
- 時間外勤務の上限に関する制度について(総務部)
- 委員会における新型コロナウイルス感染症に関する報告について

(口頭:財務部)

新型コロナウイルス感染症の影響により新たに繰越事業が発生した場合について

(口頭:財務部)

新型コロナウイルス感染症に関する中小企業支援について(ロ頭:商工観光部)